

## Ingenio San Antonio impulsa prácticas sostenibles con sus proveedores de caña

El Ingenio San Antonio (ISA) reunió a más de 140 proveedores de caña para ofrecerles asesoría personalizada sobre prácticas sostenibles, esto con el objetivo de garantizar el cumplimiento de los rigurosos estándares de las diversas certificaciones que el ISA ostenta.

Gran parte de estos proveedores son miembros de la Asociación de Productores Privados de Caña de Azúcar de Occidente (APRICO).

El evento se realizó en 24 de febrero en Chinandega y contó con las palabras del Ing. José Antonio Mayorga, presidente de APRICO, quien reiteró la voluntad de los productores de cosechar caña de forma sostenible.



Por su parte, la Ing. Alexandra Blandón, Gerente de Contraloría de Producción, Calidad y Sostenibilidad, presentó la política de Sostenibilidad del ISA.

*“En el Ingenio San Antonio estamos comprometidos con el desarrollo sostenible de Nicaragua mediante el uso eficiente de los recursos en nuestras operaciones, la prevención de la contaminación y la protección de la biodiversidad. También promovemos el bienestar de nuestros colaboradores y comunidades vecinas, fomentamos relaciones de beneficio mutuo entre nuestros clientes y proveedores. Además, cumplimos con el marco legal vigente y con lo establecido en las certificaciones de sostenibilidad a las que estamos afiliados”, afirmó la Ing. Blandón.*



**Para la zafra 2019-2020 los productores independientes aportarán 1,226,515 toneladas de caña, lo que representa el 41.72% por ciento del total previsto a moler durante este ciclo.**

*Fuente: Notipellas.com*